

ARCHENA

Buscan a 40 profesores para el nuevo colegio concertado

En el centro podrán estudiar gratis 800 alumnos de Infantil a Secundaria

I. L. M.

El proyecto del nuevo colegio de Archena, que se hará en régimen de cooperativa y será concertado, empezará a construir de inmediato en la carretera de Villanueva, a la altura de la zona la Morra Nueva, según se adelantó ayer en una reunión que se celebró en el Ayuntamiento. Además, la cooperativa que gestionará este nuevo centro de enseñanza, Cotymur, ya ha abierto el plazo de selección de los 40 o 45 profesionales de la Enseñanza (diplomados y licenciados) que quieran formar parte de este proyecto. Los interesados pueden enviar su curriculum a cooperativas@ucoerm.es o llamar al te-

Los curriculum pueden enviarse a cooperativas@ucoerm.es o llamar al teléfono 968 275 200

léfono 968 275 200.

Así, el inmueble se construirá sobre una superficie de 7.300 metros cuadrados y ocupará una manzana completa con dos amplias plantas y un bajo dedicado a las aulas y un extenso espacio para el pabellón deportivo, que ocupará 1.400 metros cuadrados. El colegio tendrá dos líneas, es decir, se com-



Recreación virtual del futuro colegio concertado de Archena, que estará totalmente acabado en cuatro años

LICENCIA DE OBRAS

A vueltas con los permisos

El PSOE de Archena acusa al PP de irregularidades a la hora de haber otorgado una licencia de obras para la construcción del colegio concertado "que no se puede empezar sin la autorización de la empresa urbanizadora", algo irrealizable, pues según el partido "no existe empresa alguna a la que se le haya

adjudicado la urbanización del plan parcial". Sin embargo, el concejal de Urbanismo, Andrés Rodríguez, desmiente estos hechos y señala que "no se ha otorgado una licencia de ejecución de obras, sino una licencia de proyecto básico, que tiene unas condiciones muy distintas".

pondrá de unas 32 aulas, a las que podrán asistir un máximo de 25 escolares. En total, podrán matricularse unos 800 alumnos. Estos datos serán una realidad cuando finalice la construcción del centro, prevista en un máximo de cuatro años. Este próximo curso ya funcionará la sección de Infantil y a año siguiente, Primaria.

La edil de Educación de Archena, María Trinidad Gómez, afirma que el municipio "está de enhorabuena. Los padres no deben preocuparse, ya que esta enseñanza será gratuita".

ALCANTARILLA

Más de 100 personas trabajan en el remodelado Centro de Seguridad

REDACCIÓN

La Comunidad y el Ayuntamiento de Alcantarilla ha invertido 400.000 euros en las obras de remodelación y ampliación del centro de Seguridad Ciudadana de la localidad, que cuenta con una su-

perficie adicional de 400 metros cuadrados. En las nuevas dependencias del centro, inauguradas ayer, trabajan más de un centenar de profesionales de Policía Local, Protección Civil, bomberos y Servicio Sanitario de Emergencias. En

la planta baja se ubica el control de accesos, la central operativa de la Policía y un patio de vehículos de bomberos. En la primera planta está la Policía Local, en la entraplanta los bomberos, y en la segunda, Protección Civil y la UME.



El alcalde, la consejera y miembros del equipo municipal visitaron el centro

CARAVACA DE LA CRUZ



El Sicarm arranca con lo último en tecnología

El Foro Anual de la Sociedad de la Información mostrará a los ciudadanos de Caravaca de la Cruz las novedades en informática y tecnologías de la comunicación y la información a través de múltiples actividades y talleres prácticos. El Sicarm, que fue inaugurado ayer por la consejera Inmaculada García, se podrá visitar hasta el domingo en la antigua iglesia de la Compañía de Jesús. **Enrique Soler**

MULA

Pillan a un ladrón tras huir mojado de una piscina

JOSÉ LUIS PIÑERO

La Policía Local de Mula ha detenido a J.R.R., español y vecino de la comarca del Noroeste, como supuesto autor de un delito frustrado de robo en el interior del bar del polideportivo municipal de Mula. El individuo accedió a su interior rompiendo una de las puertas, pero la Policía Local apareció tras ser alertada por un vecino que escuchó ruidos. Entonces, el ladrón se escondió en el interior, de la piscina, siendo localizado por los agentes tras seguir los rastros de agua que dejaba en su huida.

Igualmente, la madrugada del martes, la Policía Local evitó un ro-

bo en la pedanía del Niño al detectar la presencia de un vehículo sospechoso junto la Venta Casa de Paco. Ante la presencia policial, los individuos que intentaban forzar la rejilla de una de las ventanas huyeron del lugar. Posteriormente, la Policía Local y la Guardia Civil de Mula realizaron una batida por la zona y localizaron el vehículo, que era robado y portaba placas de matrícula falsas. También fueron detenidos, en días pasados, dos margrebieños que intentaron robar en una oficina inmobiliaria situada en la calle Senda Morera. Fueron capturados cuando iban a romper una puerta de cristal blindado.